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PROYECTO DE COMUNICACION

La Cámara de Diputados verra con agrado que el Poder

Ejecutivo, a través del Ministerio de Educación, arbitre los medios

necesarios para proceder a reiterar el pedido de creación de un (1)

cargo de Porterolay un (1) cargode Ayudantede Cocina,Aprobado el

02/1112006 Expediente N° 18.125, para la Escuela Fiscal N° 177

"Esteban Echeverria" de la Localidad de Teodelina, Departamento

General López, Provincia de Santa Fe; dando cumplimientoal Decreto
1505- Art.22- Inc.A.

Dra. SILVIASUSANADE CESARIS
DIPIoI&Ma Pre"lnclal

FUNDAMENTOS

Senor Presidente:

El presente Proyecto de Comunicación tiene como objeto reiterar

el pedido de creación de un (1) cargo de Porterola y un (1) cargo de

Ayudante de Cocina para la Escuela Fiscal N° 177 "Esteban

Echeverrra" de la Localidad de Teodelina, Aprobado por esta Camara el

02/11/2006 por Expediente N° 18.125.

Esta institución que tiene una matricula de 425 alumnos funciona

en dos turnos y Ediliciamente se compone de: 11 aulas, 3 batíos,

dirección, vice-dirección, sala de profesores, secretaria, biblioteca,

patio grande con galerias, cocina comedor con depósito, salón ropero

escolar, gabinete y salón de música.

Diariamente se brinda el servicio de Copa de Leche a la totalidad

de los alumnos más los que provienen de la Escuela Especial N° 2103,
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los del Jardln de Infantes N° 8069 Ylos de la Escuela de Ensef\anza

Media N°9212.

Poder contar con el personal no docente peticionadopermitiráa

esta instituciónoptimizarlas tareas de limpiezade todos los espacios

en los dos turnos de funcionamiento,como asl también poder atender

las demandas que se plantean para la preparación, distribucióny aseo
de utensiliosen el Comedor Escolar, lo que redundará en beneficiode

toda la comunidad educativa.

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del

presente Proyectode Comunicación.

~~ l_llt.¿l
Dra. SILVIA SUSANADE CESARlS

Diputada Provincial
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